

Liebe Schülerinnen und Schüler,
geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Die Bundesregierung hat für den Unterricht nach den Semesterferien eine leichte Lockerung beschlossen. Gestern haben wir dazu auch die Verordnung erhalten. Diese Verordnung und sonstige Unterlagen findet Ihr wieder am Portal (<https://portal.holztechnikum.at/infos-zu-covid19/>).

Die wesentliche Vorgaben für den Schulbetrieb sind:

- Präsenzunterricht ist nach einem Schichtmodell möglich. Die Gruppen/Klassen sind so einzuteilen, dass sie stabil sind und nicht mehr als 50 % der Schüler/innen gleichzeitig am Schulstandort sind.
- Es gilt eine FFP2-Maskenpflicht.
- Es gibt eine Verpflichtung zur Selbsttestung als Voraussetzung für die Teilnahme am Präsenzunterricht.

Wir haben für unsere Planungen angestrebt, eine möglichst hohe Sicherheit für alle Personen am Standort und gleichzeitig eine pädagogisch sinnvolle Regelung zu erreichen!

Grundsätzliche Leitlinien

- Eine Anreise ist nur erlaubt, wenn man sich gesund fühlt und keine Symptome aufweist.
- Alle bestehenden Richtlinien und Verhaltensvereinbarungen bleiben aufrecht! Zusätzlich müssen alle die verschärften Covid-Verhaltensregeln der Bundesregierung einhalten. Dies gilt auch für die Regelungen im Speisesaal!
- Es besteht weiterhin die Pflicht zum Tragen der FFP2-Masken in allen Gebäuden. Die Masken werden bei der Ankunft zur Verfügung gestellt. Regelmäßige Maskenpausen sind bei einer guten Durchlüftung oder im Freien vorzusehen.
- Wenn eine Teilnahme am Präsenzunterricht aus begründeten Umständen (Reisebeschränkungen, erhöhtes Risiko im familiären Umfeld, ...) nicht möglich ist, dann kann die Schüler*in/der Schüler am Distance Learning teilnehmen. Dazu ist eine Information an den Klassenvorstand erforderlich!

Verpflichtender Antigen-Schnelltest

Die Schüler*innen, die am Präsenzunterricht teilnehmen, sind verpflichtet einen Antigen-Schnelltest durchzuführen. Alle Schüler*innen, die nicht an der Testung teilnehmen, bleiben im Distance Learning.

Durchführung der Testung:

Alle Schüler*innen müssen sich bei der Ankunft im Internatsbüro 1 melden und den Selbsttest im Lernzentrum in Eigenverantwortung durchführen. Erst danach dürfen die Zimmer bezogen werden.

Externe Schüler*innen melden sich am Montag bei der Ankunft (zwischen 07:15 und

07:45 Uhr) im Lernzentrum!

Bei einem späteren Eintreffen müssen sich die Schüler*innen bei der Ankunft im Internatsbüro 1 melden.

Eine 2. Testung erfolgt klassenweise am Mittwochvormittag während des Unterrichtes in Begleitung des Klassenlehrers.

Bei einem pos. Testergebnis werden umgehend die Eltern informiert.

War ein Schüler/eine Schülerin bereits an COVID-19 erkrankt und kann eine ärztliche Bestätigung oder einen Antikörpertest vorlegen, die/der nicht älter als sechs Monate ist, dann ist der Test nicht durchzuführen.

Auch die Mitarbeiter*innen sind verpflichtet, sich regelmäßig zu testen.

Schichtmodell – Gruppeneinteilung

Es wird die Teilung der Klasse in zwei Gruppen so geplant, dass eine Einzelzimmerbelegung im Internat erreicht wird.

Einzelne Schüler dürfen aus pädagogischen Gründen durchgehend am HTK bleiben, um Defizite auszugleichen.

Bei der Teilung der 3. und 4. Fachschule wird auf die Vertiefer Rücksicht genommen.

Die vorläufige Gruppeneinteilung der Klassen wird heute (05.02.2021) an die Schüler*innen und Lehrer*innen ausgeschickt. Begründete Änderungsvorschläge sind bis Montag möglich. Am Mittwoch wird die verbindliche Gruppeneinteilung wieder mit einem Mail an die Schüler*innen und Lehrer*innen verschickt.

KW 7 (15. bis 19.02.2021):

Gruppe 1 hat Präsenzunterricht an der Schule!

Gruppe 2 wird von den Lehrer*innen im Distance Learning betreut.

KW 8 (22. bis 26.02.2021):

Gruppe 2 hat Präsenzunterricht an der Schule!

Gruppe 1 wird von den Lehrer*innen im Distance Learning betreut.

Unterricht

- Mit der geplanten Gruppeneinteilung ist jeweils die Hälfte der Anzahl der Schüler*innen pro Klasse an der Schule. Damit können auch die erforderlichen Abstände in den Klassen eingehalten werden.
- Es gilt für alle Schüler*innen Unterricht laut Stundenplan, auch für die Schüler*innen im Distance Learning.
- Die Schüler*innen im Distance Learning werden, je nach dem was pädagogisch sinnvoll und auch möglich ist, entweder direkt in den Unterricht mit unseren technischen Möglichkeiten eingebunden (das ist in jedem Klassenraum möglich), mit Arbeitsaufträgen versorgt oder haben Videounterricht.
- Schularbeiten dürfen nur im Präsenzunterricht stattfinden.
- Für einzelne Klassen im Präsenzunterricht werden zusätzliche Werkstattstunden am Abend vorbereitet.

Zeugnis

Nach der heutigen Notenkonferenz wurde ein Vorabzug des Semesterzeugnisses oder der Semesterschulnachricht (1. Klassen) an die Schüler*innen verschickt. Die unterschriebenen Semesternachrichten und Zeugnisse werden nach den Semesterferien ausgeteilt.

Für weitere Fragen stehen wir selbstverständlich gerne zur Verfügung!

Mit herzlichen Grüßen aus Kuchl

Hans Blinzer, Hans Rechner und das gesamte Team des HTK

--